

Ressort: Technik

Bundesnetzagentur: Deutsche besitzen im Schnitt 1,4 SIM-Karten

Berlin, 18.03.2014, 17:52 Uhr

GDN - Jeder Deutsche besitzt im Durchschnitt 1,4 SIM-Karten. Das geht aus Zahlen hervor, die die Bundesnetzagentur am Dienstag auf Basis aktueller Daten der Mobilfunknetzbetreiber vorgestellt hat.

Insgesamt gab es demnach im Jahr 2013 rund 115 Millionen Teilnehmer im Mobilfunk. Im Vergleich zum Vorjahr hat sich diese Zahl damit um knapp zwei Millionen erhöht. "Der starke Zuwachs ist unter anderem auf die mobile Nutzung des Internets zurückzuführen. Der Gebrauch von sogenannten Smartphones und Tablets führt im Ergebnis zu einer steigenden Teilnehmerzahl", sagte Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur. Ebenfalls gestiegen ist der Behörde zufolge der Anteil der LTE-Nutzer. Im Jahr 2013 ist die Teilnehmerzahl demnach auf 5,6 Millionen angewachsen. Ende 2012 betrug diese noch eine Million.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31793/bundesnetzagentur-deutsche-besitzen-im-schnitt-14-sim-karten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com